

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#891 / 24 de julio 2024

Fray Bentos

## Se realizó el lanzamiento de “+Uruguay”



Se trata del primer programa de formación para líderes locales con visión global.

La presentación se llevó a cabo en la sala “Dr. Guillermo Ruggia” del palacio municipal, contando con la presencia del Intendente, Dr. Omar Lafluf y del fundador de +Uruguay, Ec. Ignacio Munyo.

También asistieron representantes y referentes de todos los partidos políticos, ediles y jóvenes con aspiraciones políticas de futuro.

“+Uruguay”, ofrece capacitación y formación a líderes locales, que tienen responsabilidades directas de gestión o aspiran tenerlas en el próximo quinquenio.

Se propone reconocer una tarea con cada vez mayores complejidades, entre ellas, los factores climáticos, inversiones y aspectos ambientales, desarrollo sostenible, entre otras. Esto no solo compete a las Intendencias, también a los Municipios, desde donde se gestiona y se aplican políticas de impacto social.

Este programa, el cual es abierto a todos los interesados, facilitará a los participantes, herramientas de comunicación y gestión, pensando en las responsabilidades que tendrán más adelante; los talleres, serán dictados por expertos en varias áreas y se extenderá hasta fin de año.



San Javier

Invitación



Acto de nominación como Centro Cultural Nacional  
**Centro Cultural Pobieda**, en el marco del 111.º Aniversario  
de San Javier.

Con la presencia de autoridades locales y nacionales.

---

**Día 27 de julio, 19 h**  
Av. Artigas entre Basilio Lubkov y 18 de Julio  
**San Javier - Río Negro**



Ministerio  
de Educación  
y Cultura



Dirección Nacional  
de Cultura  
ÁREA DE GESTIÓN TERRITORIAL



antel



Young

## Avanza la construcción de las dos canchas de uso múltiple en la explanada de AFE



Esta obra se encuentra enmarcada en el proyecto de la remodelación del Parque Lineal y se transformará en un espacio deportivo diseñado para que los usuarios puedan integrarse e interactuar al aire libre, ayudando positivamente a mejorar la salud física, emocional y mental.

Está previsto que, en estas canchas, se pueda practicar vóley, fútbol y básquetbol.

Se equiparán con tableros, arcos y los soportes para la colocación de la red de vóley; serán pintadas en su totalidad utilizando diferentes colores y estarán orientadas de forma diferente a como se encontraban.

Además del hormigón de la cancha, tendrá una vereda circundante, equipada con iluminación y bancos.



Young

## Exhibición de autos clásicos que participan del Campeonato Uruguayo de Turismo Histórico



Los vehículos arribaron a Young, con sus competidores y equipos.

En la oportunidad el Intendente, Dr. Omar Lafluf, junto a Griselda Crevoisier, quien asumirá como jefe comunal próximamente; el director de Descentralización, Fabricio Tiscornia; la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo; el Director General de Obras, Gustavo Meyer y la Alcaldé, Dra. Mercedes Long, estuvieron presentes, saludando y dialogando con los tripulantes y referentes de la organización.

Además, se confirmaron los trabajos que se están realizando para la nueva fecha del Rally en Young, a llevarse a cabo en el mes de agosto.





Nuevo Berlín

## 80 alumnos asisten al Taller de Dibujo y Pintura



El mismo es una de las propuestas impulsadas por el Departamento de Cultura de la Intendencia de Río Negro.

Actualmente, se dividen en tres grupos, con diferentes tareas, variando según las edades.

Durante el año 2023, con más de 45 alumnos, era el taller con mayor nivel de participación, mientras que, en este año, ha crecido a casi el doble.

Silvana Banegas, la tallerista responsable, incluso interactúa con el Museo, posibilitando a los grupos visitar el espacio y tener instancias de aprendizaje desde otra perspectiva, creando piezas en arcilla y, por otro lado, pintándolas en la clase.



*Recibimos y difundimos*

## **Concurso “Al futuro lo hacemos todos”**



En el marco de los festejos por los 50 años de Antel, la empresa en conjunto con la Administración Nacional de Educación Pública (ANEP) organiza dicho certamen.

La convocatoria está dirigida a jóvenes de liceos públicos y UTU de todo el país para que imaginen el futuro de las telecomunicaciones, realizando un video de hasta tres minutos.

El objetivo del concurso es acercar a los jóvenes a la investigación en tecnología e innovación, impulsar nuevas herramientas de difusión del conocimiento y fomentar la creatividad y el trabajo en equipo.

Podrán participar estudiantes de séptimo a noveno grado de Educación Básica Integrada de todos los liceos públicos y UTU, que serán acompañados durante el proceso por un profesor tutor.

En una primera instancia, cada departamento contará con un jurado conformado por el inspector regional, un director de liceo/escuela departamental y un docente del área tecnológica. Se seleccionarán dos videos finalistas por cada departamento, uno realizado por un grupo de Educación Secundaria y el otro, por uno de UTU.

De estos últimos, ANEP y Antel seleccionarán dos videos ganadores a nivel nacional, uno por cada subsistema educativo.

Los ganadores se harán acreedores de los siguientes premios: un paseo de fin de año para toda la clase con el profesor tutor al Parque de Minas, con traslado ida y vuelta. Para cada alumno de la clase del video ganador, un auricular bluetooth para móviles y para el profesor tutor, un dispositivo móvil 5G.

El plazo para subir el video a YouTube y completar el formulario vence el 18 de agosto.

Las bases completas están disponibles en:

<https://www.anep.edu.uy/concurso-nacional-al-futuro-lo-hacemos-todos>